

# 校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,10,12

NO,21

## 氷川中学校の体験入学に行ってきました

6年生は、10月4日（月）の午後から開かれた「氷川中学校体験入学」に行きました。

まず、生徒会から、氷川中学校の学校行事や部活動についての説明がありました。その後、子供たちは、事前に決められていた3つのグループに分かれ、「数学」「社会」「音楽」の授業を氷川中学校の先生の指導のもと、宮原小学校の児童とともに体験させていただきました。

この貴重な体験は、子供たちの中学入学への期待につながったことと思います。



## 5年生は、環境学習後、集団宿泊教室に出かけました

5年生は、10月6日の午前中、熊本県環境センター主催の「環境学習」を受講しました。また、水俣病資料館主催の水俣病患者でもある緒方正実さんのお話も聞きました。

本来は、熊本県環境センターや水俣病資料館を訪れて学習するのですが、今年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、オンラインでの開催となりました。

子供たちは、熱心に見聞きし、環境を守ることの大切さを学ぶと共に、水俣病のような悲劇を二度と繰り返さない心に決めていたようでした。



午後からは、一泊二日の集団宿泊教室のために、芦北町の

あしきた青少年の家を訪れ、学校ではできない貴重な体験をしました。

2日間とも10月とは思えない真夏日の中、子供たちは汗をいっぱいかきながら全ての活動をやりきりました。疲労も大きかったことと思いますが、その表情は生き生きとしていて、充実感や満足感を漂わせていました。

新型コロナウイルス感染症の感染防止対策としては、密を避ける工夫や活動毎の手指消毒及び手洗い、活動に利用した施設・用具や食堂、風呂、宿泊した部屋の消毒（引率者）、マスクの交換、集合時のソーシャルディスタンスなどを徹底しました。保護者の方にもご協力いただき心より感謝申し上げます。

